

2021年度



# 吉小だより

吉分小学校  
〒630-0222  
生駒市吉分町 356-1  
TEL : 0743-76-8615

## ☆ 学校運営協議会を開催

3月4日、第3回学校運営協議会を開催しました。今回は、今年度の学校評価並びに来年度の地域学校協働活動について、様々なご意見をいただきました。内容を、本校のHPに掲載していますので、ご覧ください。

### 【学校評価(自己評価)】

<https://www.city.ikoma.lg.jp/cmsfiles/contents/0000025/25037/R3jikohyoka.pdf>

### 【学校関係者評価】

<https://www.city.ikoma.lg.jp/cmsfiles/contents/0000025/25036/R3kankeisyahyoka.pdf>

## ☆ サンキュー&エンジョイ会

コロナ禍で卒業式に出席できない5年生は、感謝の気持ちを込めて、「サンキュー&エンジョイ会」を行いました。5年生と6年生のクラスをミートでつないで、お楽しみ会のようにして楽しんでいました。



## ☆ 感謝の気持ちを

6年生は、3月15日(火)に、6年間通った学び舎に感謝し、少しでも美しくして卒業したいとの思いから、清掃作業を行いました。

自分たちが使っていた教室、昇降口や体育館の2階アリーナなど、日頃は行き届かない場所を手分けして、とてもきれいにしてくれました。



また、この地域のいいところをアンケートで聞くと、毎日安心して登校できることを、

たくさんの児童が答えていました。6年生が感謝の気持ちを綴ったお手紙を、毎日登校時に見守りを続けてくださった地域の方へ届ける予定です。

## ☆ 5年生が委員会をがんばっています

5年生が委員会の仕事を6年生から引き継ぎ、常時活動をがんばっています。いろいろな仕事を任される中で、最高学年としての自覚が芽生えていることでしょうか。4月からは、みんなのリーダーとしての活躍を期待しています。



## ☆ 第40回卒業証書授与式

3月18日、令和3年度、第40回目の卒業式を挙行了しました。「門出の言葉」では、これまで支えてもらった家族や周りの人への感謝と未来への決意を伝え、128名の6年生が、吉分小学校を巣立ちました。

小学校での学びと思い出を糧に、将来の夢に向かって、一步一步確実に、進んでくれることを願っています。

## ☆ 1年間みんながんばりました

いよいよ令和3年度が終わります。今年度も新型コロナウイルス感染対策のため、2学期のオンライン授業や行事の縮小などがありました。そのような中でも、学校生活の中に楽しみを見だし、いつも笑顔で生活をしていました。子どもたちは、前を向いてしっかりと成長しています。

春休みは学年が上がる準備を整えて、4月を迎えて欲しいと思います。

吉小だよりも、今年度最終号となります。いつも温かく支えていただきました保護者の方や地域の皆様に、心より感謝しています。ありがとうございました。